

Hasil wawancara kepada mitra tgl 13/03/2017

1. Ibu Rubini seorang mitra yang memiliki pekerjaan sebagai pembuat emping, beliau menjadi mitra di KSPPS BMT Arhta Amanah selama 4 tahun. Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi, tidak biaya administrasinya dan dengan adanya BMT tersebut beliau bias meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau.

Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau karena tidak adanya biaya administrasinya dan bagi hasilnya hanya sedikit.

2. Bapak Nugraha seorang mitra perternakan beliau menjadi mitra di KSPPS BMT Arhta Amanah selama 2 tahun. Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya Cuma sedikit.

Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau.

3. Ibu sulistianingsih seorang mitra sebagai karyawan , beliau menjadi mitra di KSPPS BMT Arhta Amanah selama 4 tahun. Ketika wawancara kepada beliau, beliau

mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau.

4. Ibu Pargila, seorang mitra yang berkerja sebagai pembantu ibu rumah tangga. beliau menjadi mitra di KSPPS BMT Arhta Amanah selama 10 bulan . Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya Cuma sedikit. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau.
5. Ibu Sari seorang mitra sebagai karyawan, beliau menjadi mitra di KSPPS BMT Arhta Amanah selama 2 tahun . Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT

dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit.

6. Ibu kartini sebagai guru SMK Muhammadiyah 1 Bantul, menjadi seorang mitra di BMT sudah dari 2008, di BMT menabung, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat membantu dalam kehidupan beliau dengan adanya BMT tersebut beliau bisa menabung dan hemat tidak boros lagi dan pelayanan di BMT sangat efektif karena tidak adanya biaya administrasi dan sangat cepat, mudah dan ramah. BMT sangat menguntungkan bagi masyarakat Sanden Bantul.
7. Ibu Siti Rohayati sebagai guru SMK Muhammadiyah 1 Bantul, menjadi mitra di BMT sejak berdirinya BMT, Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau.

Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit. Beliau juga menyatakan bahwa dengan adanya BMT tersebut sangat membantu masyarakat, menghilangkan kemiskinan, membantu kaum dhuafa, membantu guru-guru honorer, membantu siswa yatim, dan mengadakan desa binaan.

8. Ibu Suwarni sebagai penjual ayam potongan menjadi nasabah di BMT sudah 5 tahun, Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau serta bisa menabung jadinya tidak boros. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit.

9. Ibu Supartini sebagai tukang rosokan, menjadi mitra di BMT sudah 3 tahun, Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit.

10. Ibu Rusdiana sebagai pengusaha tanaman hias, menjadi mitra sudah 4 bulan, peran BMT sangat membantu dalam segi ekonomi, mengendalikan sifat boros bisa nabung, sangat

berpengaruh dalam hal ekonomi, seberapa efektif sangat efektif tidak antri, ramah, baik tidak ada biaya administrasi dan bagi hasilnya hanya sedikit.

Hasil wawancara hari selasa 14/03/2017

11. Ibu Hanifa sebagai pengusaha foto kopi, menjadi mitra di BMT sudah 10 tahun, Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau . Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari- hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau serta bisa menabung jadinya tidak boros. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringakan dan bagi hasilnya hanya sedikit.
12. Mba Riska menjadi nasabah di BMT selama 4 bulan, karyawan di fotpkopi punya ibu Hanifa, ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan sehari-seharinya karena dengan adanya BMT beliau bisa menabung. Dan menurut beliau BMT sangat berpengaruh dalam kehidupannya karena bisa mengontrol keuangannya sehingga tidak boros. Seberapa efektif peran BMT sangat efektif karean BMT memiliki pelayanan yang bagus, cepat ramah dan tidak ada biaya administrasinya.

13. Bapak Senin sebagai penjual alat rumah tangga, menjadi mitra di BMT sudah 10 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau . Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari- hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau serta bisa menabung jadinya tidak boros. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit.
14. Ibu Mujilah sebagai ibu rumah tangga menjadi nasabah di BMT selama 1 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa peran BMT dalam kehidupannya sangat berperan dalam segi ekonomi dan sangat membantu dalam kehidupan beliau,dan beliau juga mengungkapkan bahwa seberapa pengaruh BMT dalam kehidupan beliau sangat berpengaruh karena bisa membantu dan meringankan beban kehidupan dalam segi ekonomi. Seberapa efektif peran BMT dalam kehidupan beliau menurut beliau sangat efektif karena tidak ada biaya admistrasi, gampang, mudah, dan cepat.
15. Ibu Rini sebagai ibu rumah tangga menjadi mitra selama 3 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa BMT , sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana untuk modal memperbaiki rumah dan membuka usaha warung makan. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari- hari sangat berpengaruh karena

dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dagangannya dan memperluas usaha kerja beliau. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringakan dan bagi hasilnya hanya sedikit.

16. Bapak Heru Tarmoko sebagai usaha perternakan. Menjadi mitra di BMT selama 1 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau . Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari- hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau serta bisa menabung jadinya tidak boros. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringakan dan bagi hasilnya hanya sedikit. Dan beliau juga merupakan salah satu ketua kelompok desa binaan yang di naungi oleh BMT yang usahanya adalah angkringan, ternak bebek, dan jahit yang berada di kebun agung Sanden Bantul. Usahanya terdiri dari 15 orang dan sekarang sudah lebih dari 15 orang dan penghasilnya dalam 1 bulan bisa 18 juta.
17. Mas Wisnu Nugraha, sebagai karyawan menjadi mitra di BMT selama 1 tahun. Ketika wawancara kepada beliau, beliau mengungkapkan bahwa peran BMT dalam kehidupannya sangat berperan karena dengan adanya BMT ini dapat membantu beliau dalam permodalan untuk membeli motor. Dan beliau juga mengungkapkan bahwa BMT sangat

berpengaruh dalam kehidupannya dan efektif karena tidak ada biaya administrasinya dan jika bayarnya lancar setiap bulanya maka ada potongan dalam pembayaran kedepannya.

Hasil wawancara tgl 15/03/2017

18. Ibu Anggun sebagai pedagang rumah makan, menjadi mitra di BMT selama 6 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau serta bisa menabung jadinya tidak boros. Seberapa efektif pelayanan BMT bagi beliau sangat efektif menurut beliau tidak ada biaya administrasinya jadinya sangat meringankan dan bagi hasilnya hanya sedikit dan ketika waktunya istirahat tetap saja melayani dan jaminannya mudah tidak neko-neko, jika mitranya tidak bisa datang ke BMT karyawannya mau ngambil di rumahnya.
19. Bapak sarjono sebagai penjual tiwol, menjadi mitra di BMT selama 4 bulan, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa BMT berperan penting dalam kehidupan beliau dari segi ekonomi tapi hanya pas-pasan saja. Dan adakah pengaruh beliau mengatakan ada pengaruhnya yaitu dalam hal membantu dana dalam bayaran sekolah dan jadi lancar, efektif sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya.

20. Ibu Sumiati sebagai ibu rumah tangga, menjadi mitra di BMT selama 4 tahun, menurut beliau BMT berperan penting dalam kehidupannya karena dengan adanya BMT beliau bisa menabung, mengamankan uang biar tidak boros. Dan beliau juga mengatakan bahwa BMT sangat berpengaruh dalam kehidupannya karena membantu menyimpan uangnya, efektif dalam hal pelayanan, aman, tidak ada biaya administrasinya, jika libur tetap masuk dan sewaktu-waktu bisa dan jika mitra nabung di BMT setiap 1 tahun sekali pas idhul fitri mendapatkan parcel berupa sembako itu sangat membantu saya.
21. Bapak Ponikin sebagai pembuat kerajinan kerangka keris, menjadi mitra di BMT selama 1 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau sehingga sampai sekarang saya sudah memiliki banyak karyawan. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman.
22. Ibu Nanti Suryana sebagai pengusaha kerajinan, sebagai mitra di BMT selama 5 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau sehingga sampai sekarang

saya sudah memiliki banyak karyawan. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman.

23. Bapak Selamat sebagai pengusaha emping singkong dan ayam potong, menjadi mitra di BMT selama 4 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman, serta mudah untuk di ajak kerja sama.

Hasil wawancara tgl 16/03/2017

24. Bapak Bibit Santoso sebagai pengusaha dan menabung, menjadi mitra di BMT selama 4 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT

dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman.

25. Bapak Prigo Hartono sebagai mandor proyek operasional, menjadi mitra di BMT selama 4 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau sehingga sampai sekarang saya sudah memiliki banyak karyawan. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman, serta mudah untuk di ajak kerja sama.

26. Ibu Supiadi sebagai usaha warung, menjadi nasabah di BMT selama 3 tahun, ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, beliau mengungkapkan bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan beliau dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha beliau dan memperluas usaha beliau. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut beliau bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja beliau. Dan seberapa efektif menurut beliau sangat efektif dari

segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman, serta mudah untuk di ajak kerja sama syariah dan sesuai dengan agama.

27. Ibu Sarbini sebagai ibu rumah tangga, menjadi mitra di BMT baru 5 bulan pinjamanya untuk beli mobil, beliau mengatakan bahwa BMT berperan dalam kehidupan beliau karena biayanya tidak banyak, dan mudah dan cepat, pengaruhnya berpengaruh karena dengan adanya BMT saya bisa minjam dan beli mobil. Efektif dalam hal pelayanan dan aman mudah dan ramah.
28. Ibu Priyati sebagai ibu rumah tangga, menjadi mitra di BMT selama 5 bulan menjadi mitra nabung tidak ada potongan, peran BMT dalam kehidupan sangat berperan karena dengan adanya BMT saya bisa nabung dan uangnya lebih aman. Efektif dalam hal pelayanan, tidak ada biaya administrasi, uang kembali dan dapat parcel berupa sembako setiap lebaran dan itu sangat membantu.
29. Bapak Suharjo sebagai tukang bangunan, menjadi nasabah di BMT selama 2 tahun menurut beliau BMT sangat berperan dalam kehidupannya karena membantu dalam hal permodalan dan segi ekonomi, berpengaruh dalam kehidupan sehari-hari karena membantu modal dan memperlancar usaha saya. Seberapa efektif peran BMT sangat efektif dari segi pelayanan, aman mudah dan tidak ada biaya administrasinya.
30. Ibu Juli sebagai ibu rumah tangga, sebagai mitra nabung menjadi mitra di BMT selama 5 tahun, peran BMT dalam kehidupan saya sangat berperan karena membantu dalam hal penyimpanan tidak ada potongan, jika mandek tidak di kenai biaya, pengaruhnya dalam kehidupan saya sangat berpengaruh karena bisa sedikit-sedikit menyisihkan uang, aman dan tidak ada potongan. Seberapa efektif sangat efektif dalam hal pelayanan, baik tanggung jawab, cepat aman dan tidak ada biaya administrasinya.

31. Ibu Yumina sebagai pengusaha emping, menjadi mitra di BMT selama 4 bulan, peran BMT dalam kehidupan saya pastinya ada perannya sebagai sarana peminjaman dan wadah untuk menabung. Pengaruh BMT dalam kehidupannya saya menurut saya belum ada pengaruhnya karena saya menjadi mitra di sini baru 4 bulan tapi dengan adanya BMT ini sangat membantu saya dari segi ekonomi. Seberapa efektif menurut saya efektif dalam hal pelayanan karena pelayanannya ramah, baik, sopan, islami dan tidak ada biaya administrasinya.
32. Bapak Suwanto sebagai pengusaha material, menjadi mitra di BMT selama 5 tahun. Ketika di wawancarai beliau mengungkapkan bahwa selama beliau menjadi nasabah di BMT, bahwa BMT sangat berperan penting dalam kehidupan saya dan sangat membantu dari segi ekonomi karena dengan adanya BMT tersebut saya bisa meminjam dana dengan mudah dan cepat sehingga bisa memperlancar usaha saya dan memperluas usaha saya. Seberapa Pengaruh BMT dalam kehidupan sehari-hari sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT tersebut saya bisa memperlancar dan memperluas usaha kerja saya dan usaha saya jadi lancar dan sangat membantu sekali. Seberapa efektif menurut saya sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan aman, singkat serta mudah untuk di ajak kerja sama syariah dan sesuai dengan agama.
33. Mba Sasa sebagai mahasiswa di YKPN, menjadi mitra di BMT selama 3 tahun, pinjaman yang di gunakan untuk biaya kuliah, peran BMT menurut saya sangat berperan karena dengan adanya BMT saya jadi bisa minjam di sini dan bisa bayar kuliah setiap semesternya dengan lancar tanpa neko- neko. Pengaruhnya BMT dalam kehidupan saya ada pengaruhnya dengan adanya BMT keuangan saya jadi lancar dan enak ketika di

BMT ini tidak ada biaya administrasinya. Sudah efektif belum menurut saya efektif dalam hal pelayanan mudah, enak, cepat, dan aman.

Hasil wawancara tgl 17/03/2017

34. Bapak Suratiyo sebagai pengusaha kerajinan tangan, menjadi mitra di BMT selama 3 tahun, peran BMT dalam kehidupan menurut saya sangat berperan, perannya membantu dalam hal ekonomi dan membuat usaha saya menjadi lancar. Adakah pengaruh BMT ada pengaruhnya karena dengan adanya BMT ini saya bisa jadi minjam dan usaha saya bisa jadi lancar dan saya jadi bisa memperluas usaha saya dan tidak ada biaya administrasinya sehingga tidak memberatkan saya dan malah mempermudah. Seberapa efektif peran BMT menurut saya sangat efektif karena cepat, mudah, aman dan pelayanannya juga ramah dan efektif di sini menurut saya tidak seperti bank-bank lainnya.
35. Ibu Siti Kamsiyah sebagai tukang jahit, menjadi mitra di BMT selama 10 tahun. Peran BMT dalam kehidupan saya selama saya menjadi mitra di sini sangat berperan karena dengan adanya BMT ini saya bisa meminjam dana untuk modal usaha saya dan sangat membantu dalam segi ekonomi. Adakah pengaruh dalam kehidupan sangat berpengaruh dengan adanya BMT kehidupan saya menjadi terjamin, usaha saya lancar dan di BMT ini tidak adanya biaya administrasinya jadi sangat meringankan saya dan mudah lah pokoknya mba. Seberapa efektif menurut saya sangat efektif mbak dalam segi pelayanan, baik ramah, cepat, mudah dan aman. Selama saya menjadi mitra di BMT ini saya merasa hidup saya menjadi terbantu dan saya harap BMT akan terus maju dan semakin besar.

36. Ibu Ismiyatun sebagai ibu rumah tangga, saya menjadi mitra di BMT ini sudah 5 tahun menurut saya BMT sangat berperan dan membantu sekali dalam hal keuangan. Adakah pengaruh BMT iya ada mba sangat berpengaruh karena dengan adanya BMT keuangan saya menjadi terbantu dan saya juga bisa menabung untuk masa depan walau hanya sedikit- sedikit dan yang paling enak di BMT ini adalah tidak adanya biaya administrasi jadinya meringankan saya malahan kalau pas lebran saya mendapatkan parcel berupa sembako dan itu sangat membantu banget bagi saya mbak. Efektif tidak menurut saya efektif dari segi pelayanan mudah, ramah, baik dan jika saya tidak bisa datang ke BMT salah satu dari karyawannya mau mengambil tabungan dan ansuran saya di rumah.
37. Bapak Sukarjo sebagai penjual bakmi, menjadi mitra di BMT selama 5 tahun. Peran BMT dalam kehidupan saya sangat berperan karena dengan adanya BMT saya bisa meminjam uang buat tambahan modal usaha saya dan dengan adanya BMT ini sangat membantu dari segi keuangan. Adakah pengaruh BMT sangat berpengaruh dalam kehidupan saya dengan adanya BMT kehidupan saya jadi baik dan enaknya di BMT ini tidak ada biaya administrasinya jadi sangat meringankan saya dan sangat membantu saya. Seberapa efektif menurut saya sangat efektif dari segi pelayanan merka semua ramah, baik, aman, cepat dan mudah sehingga membuat saya nyaman dan enak di ajak kerja samanya.
38. Bapak Agung sebagai karyawan. Menjadi mitra di BMT baru 3 bulan dan dana pinjamnya untuk biaya sekolah anak saya. Adakah peran BMT dalam kehidupann saya pastinya berperan tapi hanya sedikit dan hanya bisa membantu biaya sekolah karena saya minjam di sini hanya untuk tambahan biaya sekolah anak saya jadi sampai saat ini

menurut saya belum begitu berpengaruh. Efektif dari segi pelayanan karena cepat, ramah, baik dan tidak ada biaya administrasinya.

39. Ibu Ninik sebagai guru paud, menjadi mitra di BMT selama 4 tahun, saya di sini hanya menjadi mitra nabung untuk anak- anak paud. Adakah peran BMT menurut saya ada peran BMT dalam kehidupan saya karena dengan adanya BMT ini saya bisa jadi bisa nabungin buat anak- anak paud, jagain uang anak- anak paud, dan di BMT tidak ada biaya administrasinya. Adakah pengaruh BMT menurut saya ada pengaruhnya yaitu dalam hal menjaga uang. Efektif dalam hal pelayanan yaitu ramah, cepat, aman dan tanpa riba.

40. Ibu Tri Lestari sebagai tukang jahit dan penjual alat rumah tangga keliling, menjadi mitra di BMT selama 17 tahun. Peran BMT dalam kehidupan saya sangat berperan karena dengan adanya BMT saya bisa meminjam uang buat tambahan modal usaha saya dan dengan adanya BMT ini sangat membantu dari segi keuangan, dulu awalnya usaha saya hanya tukang jahit yang mesin nya hanya 1 tapi setelah adanya tambahan modal dari BMT sekarang saya sudah mempunyai banyak karyawan dan sekarang saya juga menjual alat-alat kebutuhan rumah tangga jadi perannya BMT yang saya rasakan selama ini sangat berperan dengan baik dan sangat berpengaruh. Adakah pengaruh BMT sangat berpengaruh dalam kehidupan saya dengan adanya BMT kehidupan saya jadi baik dan menjadi lebih baik dari yang sebelumnya dan pengaruhnya usaha saya sekarang semakin bertambah dan luas dan banyak memiliki karyawan dan enak nya di BMT ini tidak ada biaya administrasinya jadi sangat meringankan saya dan sangat membantu saya. Seberapa efektif menurut saya sangat efektif dari segi pelayanan mereka semua ramah, baik, aman, cepat dan mudah sehingga membuat saya nyaman dan enak di ajak kerja samanya.

Hasil wawancara tgl 18/03/2017

41. Ibu Siti Nurhanifa seorang notaris di BMT Artha Amanah, menjadi mitra di BMT selama 5 tahun meminjam dana untuk beli mobil, naik haji. Peran BMT dalam kehidupan saya sangat berperan karena dengan adanya BMT ini sangat membantu dalam kehidupan saya, saya jadi bisa beli mobil baru, naik haji ndan memudahkan dana yang lain. Pengaruhnya BMT dalam kehidupan saya sangat berpengaruh. Sebeerapa efektif sangat efektif dari segi pelayanan, tidak ada biaya administrasinya dan mudah cepat dan islami.
42. Ibu Jumirah, sebagai pengusaha pengepul rojo, menjadi mitra di BMT selama 5 bulan, peran BMT menurut saya sangat membantu tapi jika jangka pendek, pengaruhnya ada tapi hanya sedikit. Efektif dalam pelayanan baik, ramah, sopan dan aman.